VOYAGE A BARCELONE

Les élèves de primaire de St Roman sont partis à Barcelone avec leurs correspondants : les élèves de l'école de Lanuéjols.

Lundi 22 Mars : Arrivée des correspondants de Lanuéjols vers 10h30 à l'école. Départ de tous les élèves à 11h00. Arrivée à l'hôtel Haromar à Calella vers 19h30. Installation et dîner.

Mardi 23 Mars: Visite des principaux monuments de Barcelone sur le thème de Gaudi (Parc Guell, Casa Batlo, Casa Milo, Sagrada Familia).

L'après midi visite de l'aquarium puis temps libre sur le quartier Maremagnum..

Mercredi 24 Mars: Visite du quartier gothique. Visite du zoo situé dans le parc de la Ciutadella.avec un spectacle de dauphins. En fin d'après midi, jeux sur la plage à côté de l'hôtel.

Jeudi 25 Mars : Visite du quartier Montjuich. Visite de la fondation Miro. Balade en « Golondrinas » à la découverte du port de Barcelone.

Vendredi 26 Mars : Visite du Musé Dali à Figueras et retour sur Lanuejols. Arrivée à 19h00.

Les enfants étaient ravis de leur voyage et prêts à repartir! Les enfants de la maternelle partiront 3 jours à Méjeannes le Clap dans une ferme pédagogique.





L'Association des parents et amis de l'école remercie pour leur aide à la réalisation de ces voyages :

- La mairie pour une subvention de 400 Euros.
- L'OCCE (Coopérative scolaire) de l'ancienne école du Pompidou pour un don de 540 Euros
- La communauté de commune :

Pour une subvention de 286 Euros. (Voyage à Barcelone)

Pour une subvention de 234 Euros. (Voyage à Méjeannes)

- La mairie de St Etienne Vallée Française pour une subvention de 40 Euros. (Un enfant domicilié à St Etienne)
- L'association St Roman en fête pour un don de 1500 Euros.
- Tous ceux qui ont participé au repas « Nouvelle Calédonie » (Bénéfice : 1082,51 Euros)